

EL DÍA

Amenazas de la Triple A Contra el Comandante de la Armada Argentina

La Organización Dice que Dará Muerte También a un General y a dos Líderes Políticos. Millonario Déficit en el Presupuesto, Advierte el Ministro de Economía

(AP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 3 de junio.—Un comunicado, de la Alianza Anticomunista Argentina (AAA), amenazó de muerte al comandante de la Armada, a un general y a 2 dirigentes políticos a quienes califica de "traidores a la patria".

La amenaza, que lleva fecha del 30 de mayo y está firmada por la Junta Ejecutiva Nacional del grupo terrorista, parece contradecir directamente un comunicado de la AAA distribuido ese mismo día por un presunto Comando Federal de la agrupación extremista. Decía éste último que por 90 días se suspenderían las "ejecuciones" a fin de que el gobierno dispusiera de tiempo para condenar a muerte a guerrilleros izquierdistas.

La hoja mimeografiada distribuida hoy por el correo dice que la AAA dará muerte al comandante de la Armada, almirante Emilio Massera; al general José Videla, al ex candidato presidencial Francisco Guillermo Manrique y al dirigente de la izquierda de la Unión Cívica Radical, Raúl Alfonsín.

MILLONARIO DEFICIT EN LA ECONOMIA

Por otra parte, el nuevo ministro de Economía, Celestino Rodrigo, anunció que el déficit presupuestario de Argentina en este año será, por lo menos, de 60 mil millones de pesos.

Esta suma representa el doble del déficit registrado en 1974 y es más de 3 veces superior a las estimaciones hechas por el ministro saliente, Alfredo Gómez Morales, al presentar el presupuesto nacional de 1975.

Mientras tanto, los primeros comentarios periodísticos sobre el nuevo ministro coincidían en señalar que su nombramiento implica una notoria homogeneización política del gabinete.

Dicha homogeneización, dicen los matutinos *La Opinión* y *El Cronista Comercial*, se ha producido en torno al ministro de Bienestar Social, José López Rega, bajo cuya jurisdicción se desempeñó hasta ahora Rodrigo como secretario de Seguridad Social.

Al comentar la renuncia del anterior ministro de Economía Alfredo Gómez Morales, *La Opinión* se pregunta hoy si lo que se fue "es un viejo peronista o el viejo peronismo".

"El ex ministro de Economía es, después de todo, el miembro más prestigioso de la 'vieja guardia' peronista. Su alejamiento no es también, entonces, un cambio de guardia?" inquirió Mariano Grondona, columnista de *La Opinión*.

"La sustitución de Gómez Morales por Celestino Rodrigo se presenta como el signo más saliente, pero no el único, de la homogeneización del poder alrededor de un grupo de funcionarios cuyo líder evidente es el ministro de Bienestar Social", agregó el comentarista.

Asimismo, fuentes de gobierno anunciaron que la secretaria particular de la presidente María Estela Martínez de Perón, Dolores T. Ayerbe, ha dejado de cumplir esas funciones.

No pudo confirmarse una versión según la cual su renuncia o despido se habría debido a discrepancias con el secretario privado de la presidente, José López Rega.

La Unión Obrera Metalúrgica (UOM), el gremio más importante del país, podría recurrir a medidas de fuerza si no se aceptan sus peticiones, afirmaron hoy voceros responsables.

Los nuevos sueldos y condiciones laborales deben comenzar a regir a partir del primero de junio. Unos 400 sindicatos negocian con representantes de empresas y del gobierno.

El aumento de los salarios sería de un 38 por ciento, según coinciden en señalar voceros gremiales.

DENUNCIA DEL PRESIDENTE DE ADEPA

Entre tanto, el presidente de la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA), Juan S. Valmaggia, reiteró hoy denuncias contra "hechos en los cuales estuvieron en juego la libertad de prensa e información o las garantías indispensables para el normal ejercicio de la función periodística".

En un informe dirigido al Consejo Ejecutivo de la organización, Valmaggia ratificó, asimismo, críticas a un decreto del gobierno "que

impone —dijo— nuevas restricciones a la labor informativa".

Entre esas restricciones, figura la prohibición impuesta a los medios de difusión locales, de publicar informaciones referidas al país aparecidas en periódicos del exterior y transmitidas por agencias noticiosas extranjeras.

Por otro lado, la renovación de los contratos colectivos de trabajo estaba hoy entorpecida porque el gremio metalúrgico solicita mejoras que los empresarios se niegan a otorgar.